



Twitter no logra beneficios

La empresa duplica ingresos, pero no es rentable **PÁGINA 20**

revistaverano

El cine apunta a la mafia

Festival de denuncia en tierra de capos **PÁGINAS 29 A 31**



Cultivos ecológicos a orillas del Duero

Soria Natural es pionera de los productos bio **PÁGINA 35**



ERC se distancia de Mas y rechaza por ahora entrar en el Gobierno

El líder del PSC renuncia al uso "partidista" del 'caso Pujol'

MIQUEL NOGUER
Barcelona

La confesión de Jordi Pujol sobre su fortuna no declarada en paraísos fiscales ha llevado a Esquerra Republicana de Catalunya (ERC) a marcar distancias con Convergència i Unió (CiU). El presidente de la primera formación, Oriol Junqueras, asegu-

ró ayer que la entrada de su partido en el Ejecutivo catalán "no está encima de la mesa", a casi tres meses del día que, en principio, las fuerzas catalanistas han marcado para celebrar una consulta sobre la independencia.

Tanto la propia ERC como CiU han alimentado los últimos meses la posibilidad de que los republicanos acaben por aumentar su grado de implicación en la gobernabilidad de Cataluña y entren a formar parte de un Gobierno de coalición. Hasta ahora el partido de Junqueras se ha limitado a apoyar a los convergentes en el Parlamento catalán como consecuencia de un pacto de legislatura que tiene como objetivo básico garantizar que se pueda celebrar la consulta de autodeterminación.

Por su parte, el PSC ha optado por mantener un perfil de responsabilidad institucional ante el caso Pujol. Su primer secretario, Miquel Iceta, asegura que no hará "partidismo" con este asunto, siempre que la Generalitat mantenga una actitud de "transparencia" en el caso Pujol. **PÁGINAS 9 Y 10**

Un abogado VIP para el clan del 'expresident'

A. MANRESA, Palma de Mallorca

El abogado Cristóbal Martell, que defiende a Jordi Pujol Ferrusola, hijo del expresidente de la Generalitat e imputado en la Audiencia Nacional por delitos fiscales y de blanqueo de capitales, representa también, entre otros, a Lionel Messi, Samuel Eto'o o al cuñado de Diego Torres en el caso Nóos. Es un experto en pactos y confesiones para evitar la cárcel a sus clientes. **PÁGINA 11**

Tercer ataque de Israel a una escuela que la ONU usaba como refugio

JUAN GÓMEZ, Gaza

Israel atacó ayer por tercera vez una escuela de Naciones Unidas que se empleaba como refugio en la franja de Gaza. Murieron 10 personas. El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, denunció la agresión y calificó el bombardeo de "ultraje moral y acto criminal". **PÁGINAS 2 Y 3**



AHMED JALLANZO (EFE)

La epidemia de ébola se cobra 58 vidas en dos días

En solo dos días, la OMS ha registrado 58 nuevos fallecimientos provocados por el virus del ébola, una cifra que evidencia la magnitud de la incipien-

te epidemia en la región del África Occidental afectada. Los expertos creen que los ritos funerarios locales contribuyen al contagio. **PÁGINA 26**

Interior reduce al mínimo los escoltas ante el fin de ETA

Prevé retirar 200 agentes y 30 vehículos a altos cargos

JESÚS DUVA, Madrid

Tras constatar que la banda terrorista ETA ha dejado de ser un peligro, el Ministerio del Interior ultima la retirada de los escoltas de muchos de los altos cargos del an-

terior Gobierno socialista, de personalidades y periodistas que aún mantienen protección. De ese modo recuperará 200 agentes y destinará una treintena de vehículos a labores de seguridad ciudadana. A partir de septiembre, solo tendrán

guardaespalda el presidente y los miembros de su Ejecutivo, los presidentes de las Cortes, del Constitucional y el Supremo, el fiscal general, los delegados del Gobierno y los secretarios de Estado de Seguridad y de Defensa. **PÁGINA 8**

Manual de purga de la élite política china

La caída en desgracia de dirigentes comunistas tiene un mismo patrón

La investigación al jefe de seguridad chino Zhou Yongkang, anunciada la semana pasada por el Gobierno de Pekín, permite establecer las pautas que el régimen utiliza para apartar de la vida pública a altos cargos caídos en desgracia. El punto de partida son las indagaciones o detenciones de allegados al líder en cues-

tion, a las que suceden la confiscación de sus fortunas. A continuación se abre una nueva fase de investigación, esta vez interna, que se salda con el abandono de sus cargos políticos por parte del sospechoso. Ese patrón se ha repetido en los casos de Bo Xilai o del jefe del partido en Shanghái, Chen Liangyu. **PÁGINA 6**

idealista.com
el portal inmobiliario líder